DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

01 novembre 2024

HALLOWEEN, à ERNO, aussi!

Depuis quelques années la fête d'Halloween est devenue un incontournable.

Ernolsheim ne déroge pas à la règle.

Depuis quelques jours on a pu remarquer des maisons « épouvantables » et peu engageantes.

Et ce jeudi soir, après la nuit tombée, les rues du village étaient parcourues par de nombreux enfants habillés de costumes effrayants : fantômes, pirates et autres monstres. Des enfants ? pas que....

Ils étaient tous à la recherche de bonbons.

Même le football-club s'y est mis en organisant pour la première fois une soirée éponyme à la salle festive.







A.I.